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ACTA N°08-2024 1 

Sesión ordinaria 7 2 

Acta número ocho correspondiente a la sesión ordinaria número siete celebrada por el Concejo de 3 

Distrito de San Rafael del cantón de Escazú, período dos mil veinticuatro – dos mil veintiocho, 19:00 4 

horas con 5 minutos del diecisiete de octubre del dos mil veinticuatro, en la escuela de Guachipelín de 5 

Escazú con la asistencia de las siguientes personas: 6 

  7 

MIEMBROS PRESENTES EN ESTA SESIÓN: 8 

Catarinna López Campos. (PNG) Síndica propietaria. 9 

Jhonny Espinoza Fernández. (PNG) Síndico suplente. 10 

Marcia Sandí Sandí (UPES)                                       Concejala propietaria.  11 

Carmen Yadira Arias Méndez (UP) Concejala suplente.  12 

Xinia Lucrecia Flores Quesada. (UP) Concejala Propietaria. 13 

Gabriela Hernández Segura. (PNG) Concejala suplente. 14 
 15 

MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESIÓN: 16 

  17 

Ariana López Campos. (PNG) Concejala propietaria.   18 

Marlen Patricia Sandí Jiménez (UPES) Concejala suplente.   19 

Yessit Esteban Canelo Solís (TE) Concejal propietario.  20 

John Allan Brealey Rodríguez (TE) Concejal suplente.  21 

  22 

 23 

Nos acompaña la representante de la Municipalidad de Escazú: Estefanía Fernández Ramírez, quien 24 

funge como Secretaria de concejos de distrito. 25 

 26 

PRESIDE LA SESIÓN: Catarinna López Campos, síndica propietaria. 27 

 28 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA 29 

 30 

I. ORDEN DEL DÍA 31 
II.  ATENCIÓN AL PÚBLICO 32 
III. LECTURA Y APROBACIÓN DE LAS ACTAS ANTERIORES. 33 
IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 34 
V. MOCIONES Y ACUERDOS. 35 
VI. ASUNTOS VARIOS 36 

 37 

ARTÍCULO II. ATENCIÓN AL PÚBLICO 38 

Inciso 1. No hay. 39 

 40 

ARTÍCULO III. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 41 

Inciso 1. COR-AL-2251-2024 42 

Síndica propietaria; en el orden del día, tenemos la correspondencia como primer punto, en 43 
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correspondencia tenemos dos documentos; el COR-AL-251-2024 relacionado con las partidas 1 

específicas, este fue el documento que vimos la semana pasada, eh la semana pasada, el lunes pasado, 2 

en la sesión. 3 

 4 

 Inciso 2. AC-388-2024 5 

Síndica propietaria; y tenemos el, la cédula de notificación de un acuerdo del Concejo Municipal, el 6 

acuerdo AC-388, que es un acuerdo donde nos remiten la actualización de las fechas de las partidas 7 

específicas. Para explicarles un poquito, el primer documento de partidas específicas, decía que, los 8 

documentos, que la fecha tenía que estar el 15 de octubre, la priorización de los proyectos, pero 9 

imposible, entonces la cambiaron para el 15 de noviembre que es la fecha que nosotros teníamos 10 

entendido. Esos son los únicos dos documentos que tenemos en correspondencia.  11 

 12 

ARTÍCULO IV. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 13 

 14 

Inciso 1. Síndica propietaria; en el punto segundo, tenemos la lectura y aprobación del acta anterior, 15 

en este caso sería el acta seis, que es el acta de la sesión que tuvimos en la escuela de Bello el 03 de 16 

octubre. En esta acta lo que viene es la atención a público que tuvimos con don Carlos, donde nos 17 

explicó el cambio en relación con el puesto de Estefanía. Después en el punto de mociones y acuerdos, 18 

aprobamos la moción en relación con solicitar el estudio en la calle El Alto en Bello Horizonte, del 19 

informe de verificación si se encuentra en proceso de Gestión Urbana o no y, también la moción de 20 

solicitar a don Mario Contreras, la, el tema de la aclaración en relación con si hay que convocar 24 21 

horas antes las sesiones ordinarias o únicamente las extraordinarias. Hablamos de, hablamos del tema 22 

del espacio físico que les comenté de la sesión y, me parece que eso. Bueno Estefanía nos comentó el 23 

tema que tenemos que alinear ahora el reglamento con las procedimientos que tiene ella de 24 

Planificación Estratégica y con el manual de puestos. Entonces quienes estén a favor de aprobar el acta, 25 

por favor levantar la mano, tenemos uno, cuatro votos. El acta se aprueba de forma unánime.  26 

 27 

Secretaria de concejos de distrito; perdón, Catarinna, el voto lo tiene doña Xinia, ¿sí? 28 

 29 

Síndica propietaria; doña Xinia, sí. Bueno hacer la salvedad verdad, que como Ariana no está, el voto 30 

lo tiene Gabriela.  31 

 32 

Concejala Yadira Arias; se me olvidó, perdón. 33 

 34 

Síndica propietaria; sí. Pasaríamos al punto tercero, que sería las mociones y acuerdos.  35 

 36 

 ARTÍCULO V. MOCIONES Y ACUERDOS.  37 

  38 

Síndica propietaria; no sé si alguno o alguna trae una moción. No, ok.  39 

 40 

Concejala Xinia Flores; no se si es en asuntos o, o se pueda meter en moción, hablar en la Municipalidad 41 

de aquel oficio, tal vez Estefanía sabe, de que, donde me indicaron, el de ambiente me indicó, que él 42 

no tenía asunto en esto sino que era de otro departamento, poque parece ser que el Ministerio de Salud, 43 
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tiene el líquido para fumigar Guachipelín y Bello Horizonte que están muy inundados de dengue , pero 1 

no tienen empleados para fumigarlo; y yo llevé el caso ahí a la Municipalidad porque escuché que 2 

Hatillo, la Municipalidad de Hatillo o Alajuelita, no sé cuál de las dos, pusieron empleados de la 3 

Municipalidad para que hicieran la fumigación; entonces no sé si lo ponemos como. 4 

 5 

Síndica propietaria; podríamos verlo como en asuntos varios.  6 

 7 

Concejala Xinia Flores; para ver si, eso sí es una prioridad, verdad, para estos lugares, porque esos son 8 

los dos lugares que están más infectados aquí en Escazú. Tienen el líquido pero no tienen los empleados 9 

me dijeron, me dijo el de Salud, entonces. 10 

 11 

Síndica propietaria; si querés podemos como profundizar eso en asuntos varios.  12 

 13 

Concejala Xinia Flores; sí para tenerlo más claro. 14 

 15 

Síndica propietaria; sí, si no tenemos mociones y acuerdos, pasaríamos al punto siguiente que sería 16 

asuntos varios.  17 

 18 

Después de votar de manera unánime, se vuelve al punto de mociones y acuerdos.  19 

 20 

Síndica propietaria; en mociones, eh sería.  21 

 22 

Concejala Gabriela Hernández; perdón, Cata, ¿sería para solicitar o para crear la carta?  23 

 24 

Síndica propietaria; no, para solicitar el espacio, digamos, que se le traslade el acuerdo al Padre con la 25 

consulta.  26 

 27 

Concejala Gabriela Hernández; gracias.  28 

 29 

Síndica propietaria; entonces, el acuerdo básicamente lo que plantearía sería, primero, consultar al 30 

sacerdote de la iglesia de San Rafael de Escazú, si tiene disponibilidad de prestarnos un aula para 31 

sesionar el primero y el tercer jueves de cada mes, a las siete de la noche, y de ser así, o de no serlo, o 32 

si se puede o no se puede, que nos pueda informar y en segundo lugar, pues, notificar al sacerdote, nos, 33 

no sé si hay algún correo que tengamos de la iglesia, si no. 34 

 35 

Concejala Yadira Arias; yo tengo el número de la secretaria, si les sirve.  36 

 37 

Síndica propietaria; creo que se notifica por correo. Aquí está, el correo es, iglsanraf@gmail.com ese 38 

es el correo que está aquí en sus redes; entonces notificarlos a ellos en este correo, si querés igual, te 39 

lo puedo pasar por correo para que quede más claro. Y entonces si están a favor de la solicitud, por 40 

favor levantar la mano, ok y con cuatro votos, y para la firmeza, cuatro votos también, se aprueba de 41 

forma unánime y en firme. Ya ahora sí podemos volver a asuntos varios.  42 

 43 

mailto:iglsanraf@gmail.com
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MOCIÓN: La síndica propietaria, Catarinna López Campos, comenta que es importante hacer la 1 

solicitud del espacio en la iglesia de San Rafael por medio de una carta y que se le notifique por correo 2 

al sacerdote de esta iglesia.  3 

 4 

ACUERDO 16-2024-.: primero: consultar al sacerdote de la iglesia de San Rafael de Escazú, si tiene 5 

disponibilidad para sesionar el 1 y 3 jueves de cada mes, a las 7pm, en caso de ser así, que nos pueda 6 

informar, segundo: notificar al sacerdote. Declarado definitivamente aprobado.  7 

 8 

ARTÍCULO VI. ASUNTOS VARIOS 9 

 10 

Síndica propietaria; para dar un poco de contexto con eso, el martes se habló de esto en el Concejo 11 

Municipal, del tema del dengue y la fumigación y demás, entonces, sé, que ya se están haciendo 12 

gestiones para consultar al Ministerio de Salud, si existe ya el producto, si hay funcionarios, cómo 13 

podemos ponernos a disposición del Ministerio de Salud. 14 

 15 

Concejala Xinia Flores; funcionarios no hay. 16 

 17 

Síndica propietaria; para, para proceder con las fumigaciones, entonces este es un tema que ya se está 18 

viendo. Yo tenía una consulta en asuntos varios a Johnny, de lo que le había respondido el Padre de las 19 

instalaciones, que habíamos quedado en preguntar.  20 

 21 

Síndico suplente; como le dije la vez pasada, el Padre me dijo que iba a averiguar, pero no lo he visto, 22 

ese es el problema y también como le dije si me podía hacer una cartita.  23 

 24 

Síndica propietaria; claro, claro. 25 

 26 

Concejala Yadira Arias; ¿para qué? Es que no me quedó claro.  27 

 28 

Concejala Xinia Flores; para el Padre.  29 

 30 

Síndica propietaria; acordémonos, perdón, de no hablar todos al mismo tiempo porque si no Estefanía 31 

no lo puede trasladar al acta. Pero, ok, entonces sería lo más idóneo, tomar un acuerdo en relación con 32 

hacerle la solicitud al Padre. Para eso, tenemos que devolvernos a mociones, entonces tenemos que 33 

votarlo, pero si ustedes están de acuerdo, podríamos tomar un acuerdo solicitando el espacio para ver 34 

si es posible para ellos, ¿les parece? Entonces para volver a mociones, ¿quiénes están a favor? Cuatro 35 

votos.  36 

 37 

Después de tomar el acuerdo 16-2024, se vuelve al punto de asuntos varios.  38 

 39 

Síndica propietaria; comentarles que, en el Concejo Municipal ya se recibió la renuncia de, el otro 40 

concejal que tenía pendiente de venir de TERRA, y ya se trasladó, si no me equivoco, al Tribunal 41 

Supremo de Elecciones la renuncia.  42 

 43 
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Concejala Yadira Arias; ¿cómo se llama? 1 

 2 

Síndica propietaria; cómo se llama, John Brealey Rodríguez.  3 

 4 

Concejala Yadira Arias; John. 5 

 6 

Síndica propietaria; sí, pero ya no está. 7 

 8 

Concejala Yadira Arias; sí pero no importa. ¿John qué? 9 

 10 

Síndica propietaria; Brealey Rodríguez.  11 

 12 

Concejala Xinia Flores; yo tenía una amistad que se llamaba Brealey.  13 

 14 

Síndica propietaria; sí, entonces estamos a la espera de que nombren a la persona que sería, que iría a 15 

sustituirle.  16 

 17 

Concejala Xinia Flores; al suplente. 18 

 19 

Síndica propietaria; no, a la persona que lo va a sustituir. Él era suplente.  20 

 21 

Síndica propietaria; el propietario y el suplente, los dos renunciaron. Y ahora.  22 

 23 

Concejala Xinia Flores; ¿quién es el propietario? 24 

 25 

Síndica propietaria; ahora es una muchacha. Se llama Jéssica.  26 

 27 

Concejala Xinia Flores; pero ¿aquí no? 28 

 29 

Síndica propietaria; no ha venido a juramentarse. No tenemos conocimiento de quién es todavía.  30 

 31 

Concejala Yadira Arias; Jéssica, ¿qué? Sanabria dice ahí.  32 

 33 

Síndica propietaria; Jessica, ah no Jéssica no, perdón, para el acta, Jimena Sanabria Brenes, se llama.  34 

 35 

Concejala Yadira Arias; Jimena Brenes.  36 

 37 

Síndica propietaria; Sanabria Brenes. No sabemos quién es todavía. ¿Sí, Johnny? 38 

 39 

Síndico suplente; pero ¿se ha, la muchacha por lo menos ha llamado o comunicado o algo? 40 

 41 

Síndica propietaria; no verdad Estefanía, no tenemos ni contacto ni número de teléfono. 42 

 43 
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Concejala Xinia Flores; se la tragó la tierra.  1 

 2 

Síndica propietaria; hemos, por lo menos yo desde la gestión con el Concejo Municipal, le he solicitado 3 

en diferentes ocasiones a Mario Arce, que, si nos puede hacer el contacto porque, pues son las personas 4 

representantes de TERRA Escazú, pero no hemos tenido suerte, no sabemos ni número de teléfono ni 5 

nada. Y de la persona que va a sustituir a esta persona que renuncia, pues todavía no tenemos el nombre, 6 

tenemos que esperar a que el Tribunal lo nombre y dé las credenciales.  7 

 8 

Concejala Xinia Flores; Catarinna, pero cuando a uno lo inscriben, ahí le toman a uno todos los datos. 9 

¿No aparece? 10 

 11 

Síndica propietaria; me imagino que es información la tiene el Tribunal, pero la Municipalidad no.  12 

 13 

Concejala Xinia Flores; diay, el Tribunal. 14 

 15 

Síndica propietaria; sí, me imagino que ellos lo tienen, pero cuando una persona queda electa, en teoría, 16 

debería aproximarse más bien a la Municipalidad para ponerse a disposición de empezar el periodo, 17 

verdad. 18 

 19 

Concejala Xinia Flores; ¿ella fue notificada? 20 

 21 

Síndica propietaria; se supone, diay me imagino que sí por parte del Tribunal porque eso no nos toca a 22 

nosotros, eso es del Tribunal.  23 

 24 

Concejala Xinia Flores; y uno no podrá preguntar en el Tribunal, ¿usted ya notificó a esta señora? 25 

 26 

Síndica propietaria; diay a nosotros ya, al Concejo Municipalidad llegó le notificación, entonces, 27 

probablemente a ella también le llegó porque es notificación para ambas, pero sí, no sé si es que no 28 

tenga interés de participar, que puede ser, ya nos pasó el periodo pasado, entonces, eso puede ser. Entre 29 

otras cosas, recordarles que este viernes tenemos sesión extraordinaria acá, va a ser para recibir los 30 

proyectos del concejo de distrito ampliado para las partidas específicas. El presupuesto que tenemos 31 

de partidas específicas es de, ya le digo.  32 

 33 

Concejala Yadira Arias; de 11 millones y resto. 34 

 35 

 Síndica propietaria; no, 11 millones es para todo el cantón. 36 

 37 

Concejala Gabriela Hernández; cuatro millones ochocientos no sé cuánto. 38 

 39 

Síndica propietaria; ajá, 4.859.460,60 colones, eh ya Estefanía la tarde de hoy realizó la notificación a 40 

las juntas y a un montón de gente de los grupos organizados de San Rafael, entonces ellos y ellas están 41 

informados. También me comentó José Daniel, que es el encargado de comunicación de la 42 

Municipalidad, que en estos días va a estar publicando en redes sociales la información de San Rafael, 43 
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que nosotros en el acuerdo solicitamos, y esa información, Sí comentarles que las juntas van, tanto la 1 

de Bello y Guachi me comentaron que tenían interés en presentar proyecto, y ya lo estaban preparando. 2 

Y la junta de la Yanuario Quesada mostraron interés, lo que pasa es que ellos fueron juramentados 3 

apenas el martes, entonces no sé si las va a dar chance de presentar el proyecto, porque apenas tienen 4 

que ver cómo está la cosa en la junta y las necesidades de la escuela y demás, pero ellos también 5 

mostraron interés inclusive, en trabajar en conjunto con nosotros. Marcia me había pedido la palabra y 6 

después Yadira.  7 

 8 

Concejala Macia Sandí; ¿la sesión es el otro viernes? 9 

 10 

Síndica propietaria; el viernes 25 sí. 11 

 12 

Concejala Macia Sandí; ah ok, ok.  13 

 14 

Síndica propietaria; a las 7 de la noche. Eh, Yadira. 15 

 16 

Concejala Yadira Arias; yo quisiera ver si también nosotros podemos calificar en mi comunidad, porque 17 

nosotros estamos juramentados, supuestamente yo fui a la Municipalidad para pagar lo de tributación, 18 

pero me dijeron que no hacía falta, que ya eso va por regla, como cuando uno hace un contrato de 19 

alquiler, es parecido.  20 

 21 

Síndica propietaria; esa es ¿cuál es la asociación?  22 

 23 

Concejala Yadira Arias; no, es Comité Barrio Betina.  24 

 25 

Síndica propietaria; ¿eso también se notificó, Estef? 26 

 27 

Secretaria concejos de distritos; yo creo que está en el correo suyo, doña Yadira.  28 

 29 

Concejala Yadira Arias; ¿usted ya me lo notificó? 30 

 31 

Secretaria concejos de distritos; es que lo envié hoy, a las 5:30 p.m. 32 

 33 

Concejala Yadira Arias; es que ayer lo busqué.  34 

 35 

Síndica propietaria; sí, hay que llenar el perfil de proyecto.  36 

 37 

Concejala Yadira Arias; sí hay que tenerlo para el 23. 38 

 39 

Síndica propietaria; para el 25.  40 

 41 

Concejala Yadira Arias; sí y estamos contratiempo. 42 

 43 



Municipalidad de Escazú             

Concejo de Distrito de San Rafael        
Acta 08 Sesión ordinaria 07 

17 de octubre del 2024 

 

 

pág. 8 

Síndica propietaria; pero sí. Gaby. 1 

 2 

Concejala Gabriela Hernández; dos cositas, con respecto al tema que están hablando, ¿el formulario se 3 

lo pido a usted o está? 4 

 5 

Síndica propietaria; ya se los comparto.  6 

 7 

Concejala Xinia Flores; hay que llenar un formulario.  8 

 9 

Concejala Gabriela Hernández; ¿el formulario está en redes o se le pasa? 10 

 11 

Síndica propietaria; ya se los voy a compartir de una vez por el chat y cuando. 12 

 13 

Concejala Xinia Flores; algo quiere decir Estefanía. 14 

 15 

Síndica propietaria; Estefanía. 16 

 17 

Concejala Gabriela Hernández; ¿y termino o? 18 

 19 

Síndica propietaria; ah bueno terminá y después. 20 

 21 

Concejala Gabriela Hernández; el otro punto, yo el 4 de octubre le hice una consulta a Estefanía con 22 

adjunto a Cata de varios vecinos que me hicieron a mí, fue por correo electrónico, sobre unos “mupis” 23 

que están construyendo por las calles aquí, 310 de Guachipelín y la que va por la carretera vieja a Santa 24 

Ana, entonces yo hice la consulta con ellos, verdad, con Estefanía, y la respuesta por parte de la 25 

Municipalidad porque no fue en sesión,  fue que ya ellos lo vieron, no tenían permisos de construcción, 26 

un inspector los clausuró. Sin embargo, por ser ruta nacional, es trasladado al MOPT, entonces esa fue 27 

la respuesta por parte de ellos. Para que quede en actas que se consultó. 28 

 29 

Síndica propietaria; claro, eso es muy importante lo que dice Gaby, los “mupis” o las señales que ponen, 30 

en carretera nacional, bueno solo lo pueden poner en carretera nacional porque por Plan Regulador en 31 

las calles municipales no está permitido, pero las que tienen carretera nacional, es pues, directamente 32 

con el MOPT y Conavi los que aprueban, a nosotros lo que nos llega es la aprobación, de por ejemplo 33 

dijera, vamos a poner 5 en estos puntos, si están poniendo más o están poniendo en cualquier otro punto 34 

que no está aprobado, se puede clausurar, pero si están aprobados y están en el punto que dijeron, pues 35 

no podemos inferir en eso. No sé Estefanía, si querías aportar algo a lo de partidas específicas, me 36 

parece.  37 

 38 

Secretaria concejos de distrito; sí, gracias. Con respecto a lo del perfil, este documento está en la página 39 

web, es un documento en Word, ahora yo les puedo pasar también el enlace a dónde está porque es un 40 

documento público, se encuentra dentro de los documentos que están en la página web de la 41 

Municipalidad. Y recordarles que, todas las personas pueden presentar proyecto, tienen ese derecho, 42 

pero la Municipalidad solo transfiere recursos o asociaciones que tienen cédula jurídica. 43 
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Concejala Yadira Arias; entonces nosotros no calificamos.  1 

 2 

Secretaria concejos de distrito; ajá, las juntas de educación por su naturaleza jurídica, que las ampara 3 

una ley del Ministerio de Educación, ellas sí están como, tienen la idoneidad del manejo de recursos 4 

públicos. En el caso de las asociaciones, juntas, etcétera y demás, tienen que tener cédula jurídica para 5 

poder tramitarles y administrar dinero público. Entonces para que sepan. 6 

 7 

Síndica propietaria; igual también, eh, me parece que existe la posibilidad de que se presenten 8 

proyectos, pero, no para que se les gire el dinero, si no para que la Municipalidad los ejecute.  9 

 10 

 Concejala Yadira Arias; eso es lo que necesitamos.  11 

 12 

Síndica propietaria; esa es otra opción, en caso de que no tengan cédula jurídica o que no cuenten con 13 

la idoneidad.  14 

 15 

Concejala Yadira Arias; ¿lo del perfil no se pone? 16 

 17 

Síndica propietaria; sí, siempre, si tiene un proyecto siempre hay que presentarlo por ese lado con el 18 

formulario. Eh sobre, ¿sí? 19 

 20 

Secretaria concejos de distrito; sí es que, recordar que ahorita la recepción de proyectos es para las 21 

partidas específicas, y el dinero es de Gobierno Central. 22 

 23 

Síndica propietaria; ay es cierto. Eso no lo puede ejecutar la muni, tiene que ser la junta o asociación a 24 

quien se le asigne. Y esta presentación de proyectos, posteriormente vamos a tener que priorizarla, 25 

verdad, y escoger a quiénes se le van a entregar los fondos porque pues, tal vez por un tema de cantidad 26 

de dinero o por la cantidad de proyectos que se reciban, no se puede entregar a todos pero,  la 27 

priorización va a estar incluida dentro de la agenda de la sesión que vamos a tener en noviembre, es 28 

muy importante que ese día contemos con quorum y podamos hacer la priorización, porque esto tiene 29 

que trasladarse, lo vamos a trasladar por medio de una moción al Concejo Municipal, el martes 12, 30 

porque ya el 15 que estar en, en Gobierno Central, entonces no podemos atrasarnos con este tema, 31 

verdad, si no quedamos fuera. ¿Sí? 32 

 33 

Concejala Marcia Sandí; ¿y se puede dar a dos?  34 

 35 

Síndica propietaria; sí, por ejemplo, si nos presentaran dos proyectos de 2 millones, podemos dar dos 36 

y dos, verdad, que.  37 

 38 

Concejala Xinia Flores; se valora, perdón, se valora más que todo la importancia, la importancia del.  39 

 40 

Síndica propietaria; sí puede ser, a ver podemos verlo propiamente en la sesión de priorización pero 41 

puede ser no solo la importancia sino, tal vez la población, que calce el presupuesto, verdad, si nos 42 

parece, el impacto social que vaya a tener, el apoyo que vaya a dar, verdad, a las personas, no se qué 43 
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tantos proyectos vayamos a recibir un poco por el tema del tiempo, verdad, pero pues esos lo podemos 1 

analizar con profundidad en la sesión del 7 de noviembre. 2 

 3 

Concejala Gabriela Hernández: ¿qué pasa si no llega nadie? 4 

 5 

Concejala Yadira Arias; buena pregunta.  6 

 7 

Síndica propietaria; diay, no tengo idea. No tengo idea qué pasa si no nos presentan proyectos, pero. 8 

 9 

Concejala Xinia Flores; ¿y no es cierto que nosotros ya teníamos aprobados? 10 

 11 

Síndica propietaria; no, los que nos habían presentado en abril de este año, todos son de más de cuatro 12 

millones, entonces no aplica, pero puedo consultarlo el martes en la sesión, no sé a don Olman, o tal 13 

vez durante la semana a doña Denia que también, ellos son como los que más conocen del proceso de 14 

partidas específicas, y les estoy avisando. Igual, probablemente sí se presenten por lo menos por parte 15 

de la junta de Bello que ya mostraron la anuencia que ya me, me escribió que cuánta plata es, estamos 16 

interesados, tenemos varios proyectos, entonces pues, me parece que lo peor que puede pasar es que 17 

presenten solo las juntas de educación, verdad, o solo una de las juntas, pero ahí solucionaremos en el 18 

camino.  19 

 20 

Concejala Xinia Flores; sí, no de tin marín, si no que se le da a las dos que presentaron. 21 

 22 

Síndica propietaria; no sé si alguien más tiene alguna otra tema, no. Ok, entonces al ser las siete y 23 

veintiocho de la noche, daríamos por finalizada la sesión del día de hoy. Muchas gracias.  24 

 25 

 26 

 27 

 28 

Sra. Catarinna López Campos                                                  Estefanía Fernández Ramírez                  29 

Síndica propietaria                                                                   Secretaria concejos de distrito                                                   30 


